
   L a semana pasada fué fuerte para nuestra familia.   Nuestra 

niña adop va regresó a su madre biológica después de vivir con 
nosotros por dos años.  Ella fué nuestro “bebé pandémico.” 
Llegó en Febrero  2020 en sus gloriosos 16 meses de vida, 
cuando el mundo comenzaba a familiarizarse con el término 
Covid‐19.  Trajo mucha risa y abrazos durante  dos años.  Ella fué 
una gran “mascota cariñosa.” Abrazar una niña pequeña hace 
parecer que el mundo es bueno,  aún cuando tanto ella como tú 
están enfrentando cosas fuertes.  Aún cuando oramos que es 
mejor que ella esté con su madre biológica, sen mos  dolor en 
nuestros corazones, y siempre nos afligirá su par da de nuestra 
casa.  

  
Revelándonos a los Demás 

  
   La respuesta que recibimos cuando le contamos a los demás 
sobre nuestra experiencia como padres adop vos es, “Yo no 
pudiera hacer éso.  Me apego demasiado a ellos.”  Rápidamente 
les respondo que yo tampoco lo puedo hacer.  Solamente es la 
gracia de Dios y la fortaleza a través de nuestra familia lo que 
nos equipa a amar a estos niños y luego dejarlos ir.  Un pedazo 
de nuestro corazón se va con ellos y la herida 
permanece.  Batallamos como cualquier otra familia.   
  
  El día que fuímos a la corte, deba  el comunicarle su par da 
inminente a un grupo de compañeros de trabajo.  Ellos sabían 
de la historia de nuestra hija adop va porque estábamos 
trabajando juntos.  Ahora no estamos trabajando juntos, pero 
tenemos un grupo “chat” para mantenernos al tanto con 
no cias de la aviación o bromas.  Muchos de los miembros del 
grupo no son Cris anos.  Estaba dudoso si debía compar rlo con 
ellos. 
       
 Parece ser que nuestro entorno no nos anima a revelar 
nuestras emociones.  Cuando alguien nos pregunta cómo 
estamos, nos sonreímos y decimos, “Muy bien, ?y tú?”  Como 
cris anos, creo que ponemos más presión en nosotros para 

asegurarnos no mostrar grietas en nuestra 
armadura.  Erronéamente, pensamos que todo está bajo 
control y que mostremos el gozo del Señor, no importa como 
realmente nos sintamos.   No quería llamar la atención, pero 
sen  que Dios me estaba dando un codazo.  Lo compar  con el 
grupo y les pedí que oraran por nuestra familia durante estos 
momentos di ciles.  Sus respuestas me conmovieron.  Todos 
fueron muy alentadores y dijeron que estarían orando por 
nosotros.   
  

 Jesús Como Nuestro Ejemplo 
 

   Jesús mostraba vulnerabilidad, y por eso la gente se 

conectaba con él.  Mostró vulnerabilidad dejando el Cielo, su 

hogar perfecto, para venir a morar con nosotros, 100% Dios y 

100% hombre.  Jesús es 100% hombre en medio  de este 

mundo pecador, de dolor, pérdidas, rechazo, sufrimiento.  El lo 

ha experimentado todo, ahora tenemos un sacerdote celes al 

que viene a nuestro lado y nos conforta.  Cuando somos 

vulnerables con nuestros compañeros de trabajo, es una 

oportunidad de conectarnos con ellos y mostrarles de dónde 

viene nuestra esperanza.  SW  

 
Este ar culo fué escrito por Stephen Wa s. Stephen es  piloto 
de  Delta Airlines y parte de la Junta Direc va de FCAP. 
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"Desde entonces tenemos un gran sumo  
sacerdote que ha pasado por los cielos, Jesús el 
Hijo de Dios, mantengamos firme nuestra  
confesión.  Porque no tenemos un sumo  
sacerdote que no pueda simpatizar con nuestras 
debilidades, sino uno que haya sido tentado en 
todas las cosas como nosotros, pero sin pecado.  
Por lo tanto, acerquémonos con confianza al 
trono de la gracia, para que podamos recibir  
misericordia y encontrar la gracia para ayudar 
en tiempos de necesidad".  Hebreos 4:14-16 
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AVISO IMPORTANTE 
 

Saludos Familia FCAP  y Amigos, 
 
Tenemos una gran promesa de nuestro Señor que El nos guiará a través de la 
vida (Salmo 23).   En retrospecto, vemos cómo Dios ha dado vueltas a nues-
tras vidas en ciertas direcciones y, a medida que pasa el tiempo, vemos más 
claramente para qué.  Puedo decir ésto del tiempo que he pasado en  FCAP... 
las vueltas que dió mi vida años atrás eventualmente me llevaron a aceptar la 
posición de Director General de FCAP en 1992. Los últimos 30 años han sido 
bellas experiencias  que han enriquecido mi vida.  Maravillosas amistades sur-
gieron con personas de diferentes países y costumbres a través del  
mundo.  Debido a ello aprecio mucho más como Dios crea Su familia y forma 
unidad a través de la diversidad en las personas. La mano de Dios escribió  
muchas  historias bellas  a través de nuestro compañerismo durante  las  
convenciones, eventos, reuniones locales, entrenamientos, etc.  También la  
manera sorprendente en que el Señor me guió a aceptar la invitación para  
asistir al FCAP Austrian Ski Adventure en 1994...Fué allí,en Tauernhof, que  
conocí a una chica,  miembro del grupo, llamada Claudette Allen. ¡Ella se  

convirtió en mi esposa en Octubre de 1995 y juntos hemos continuado en este ministerio.  ¡Estoy muy 
agradecido por todo ésto! 
 
Ahora se acerca otra vuelta en nuestro peregrinaje.  Lo ví venir y busqué al Señor para inquirir quién y 
cuando.  Una mañana en Marzo 2020, me desperté temprano y el mensaje, aunque no audible, fué  
claro de parte del Señor …”Busca a una persona dentro de FCAP.” Yo había tenido numerosas  
conversaciones y entrevistas con sujetos potenciales a través del camino.  Empecé a trabajar de cerca 
con algunas personas en FCAP, y al pasar del tiempo, fue obvio que uno de los prospectos se  
destacó.  Lo observé en más detalle, como había usado sus dones, habilidades, el manejar problemas, 
y como trataba las personas y se comunicaba con ellas.  Su pasión por el Señor y por FCAP eran  
obvias.  El no tenía idea de mis pensamientos, pero finalmente en Junio del 2021 me acerqué a él y le 
pregunté si estaría dispuesto a servir como el próximo Director General de FCAP.    Me indicó que se 
sentía honrado y oraría sobre ésto…su ombre es Jake Joseph.  Jake está casado con Jona y tienen una 
preciosa hijita de 4 años que se llama Jenna.  El es piloto de United Airlines.  Como la Junta Directiva 
de FCAP es responsable en su totalidad de nombrar/emplear al Director  
General, pasaron tiempo en conversaciones con Jake y su esposa con respecto 
a su viabilidad de servir…ambos estuvieron de acuerdo.  Por tanto en  
nuestra  reunión de la Junta Internacional que se realizó el 8 de Diciembre, y 
después de meses en oración, la Junta decidió  a favor del nombramiento de 
Jake como Director General de FCAP. 
 
Treinta años atrás el fundador de FCAP, Joe Ivey, y la Junta Directiva me  
entregaron la dirección de FCAP.  Ahora es un honor para mí, en nombre de la 
Junta, entregarle la dirección a Jake…nuestro uevo Director General a partir del 
1 de abril, 2022.  Creo que él servirá al Señor y a FCAP con excelencia.  Con 
respecto a mí ...no me estoy jubilando, estaré trabajando 1 o  2 días a la  
semana, para asistir y apoyar a Jake, al mismo tiempo que estaré involucrado 
en proyectos especiales.    
 
Para la Gloria de Dios 

Paul Curtas 


